
Alcaidfa de ia DiGNIDAD

CONCEJO蘭[UN重CⅡ'AL DE冒ENA

Ac弘§E§寒bN oRDⅡヾAR賞A

No. A(葉a 05 de皿a重zo de 2024

En la ciudad dc Tena province de Napo, a los cinco dias del mes de marzo de dos nil

veind脚atro, a las 15HOO, previa convocatoria y coustataci6n del quorum legal

re虫amentario, se instala la sesi6n ordinaria del Concejo Municipal de Tena, bajo la direcci6n

del sefior alcalde; Jimmy Reyes, con la asistencia/ausencia de los siguientes sefiores

c○nc匂血es:

RErmRosDELCoNCEToh-ClpAL ��8�8uT��¶US冒ⅡⅡCA AusENc払 ��X�У馭�R�

VicealcaldesaAlvarezArcentalesMariaRe知略 �ﾒ� ��

ConcejalBohdrquezPantojaWilsonEliecer �ﾒ� ��

ConcejalCuviYauripomaEdgarMoisdi �ﾒ� ��

ConcejalRodriguezMeraLuisEnrique �ﾒ� ��

ConcejalS血chezTroyaLeidyMariela �ﾒ� ��

ConcejalShiguangoTapuyArmoEnrique �ﾒ� ��

ConcejalVargasTangu血PachaSisa �ﾒ� ��

AucaldeJimmyXavierReyesMari丘o �ﾒ� ��

En la presente sesi6n ordinaria actha como seeretaria la abogada Vanesa Cortez Aucay,

directora de Seeretaria General titular; pardcipan, ademあ, los directores d印artamentales y

duda血血a en general.

EL ORDEN DEL DiA

1･ Cons也ta瓦en del qu6Ⅲ皿e血s協1ad6n de la sesi6n.

2. Lectura y aprobaci6n del orden del dia.

3. Aprobaci6n del acta de la sesi6n del 27 de febrero del a丘o 2024.

4. Aprobaci6n de las condecoraciones: al�ﾘ�蹤���GV6柳��ﾈ�ぢMdito Educativo”,

"Dolores血血ago”, y reconocimiento "Menci6n de honor estudiantil Mouse丘or

Julio Parisse”; que conrm en el infcrme No. cO3-CPTC-2024, de la sesi6n

e油aordinaria de la Co血isi6n Pemanente de Turismo y Cultura, rea虹zada el

mi缶coles 28 de febrero de 2024 y puesta en conoci血ento mediante memorande

N重o. GADM冒-A-2024α幽6｣MEMO de灸d宣a 01 de皿a重zo de 2024.

5. Autorizar al sefior alcalde abogado Jinrmy Reyes, suscriba el�6�fV譁��FP

Cooperaci6n血terinstitucional con el Ministcrio de Educaci6n Coordinaci6n Zonal

2”, para la intervenci6n en infraestructun educa血va, confome el infome tecnico

Nro. 010-A-A-2024, puesto en conocimiento mediante memorando No. GADMT-

A-202午α鯵0-MEMO, de危cha 01 de皿a職o de 2024.

6. C重ausum.



Alcaldla de la DlcNiDAD

DESAR脚LLO DE LA sEs宣oN y REsOL廿c重oNE§ ADOp冒ADAs

PRIRERO: CONSTATACION DEL OUOR�R�T�5E$�6ﾆD��DR�ﾄ��4U4簸�

Per Secretaria General se procede a constatar el qu6run. Exisdende el nino conforne las

{髄叩siciones legates, el se丘or alcalde, Jimmy Reyes, siendo las 16H20 minutos procede a

decha legalmente instalada la sesi6n ordinaria de Conc���踉����亭

§EGUNDO.一LEC冒皿y ApmRAc重eN DEL ORD田N DBL D王A.

EI se丘or alcalde pone en consideracich el order del dia a los sefiores concejales.

Por Secretaria General se in卸ma que se ha puesto en conocimiento a los sefiores concejales

el respectivo order del dia, donde tambich ha soncitade el se正or alcalde que se considere

como parte de los puntos, el conocimiento de las actividades realizadas en Argentina, en el

punto nbmero seis, lo cual ha side ac印tade por los sefiores concg‘ales.

Que血皿do de血§iguien健脚釘a;

CoNoCIMIENTo DE LAS ACTlunADES FENlzADAS POR EL SENoR

ALCALD玉, ABOGA関　∫剛My REyEs, EN LA R里p寄BLlcA DE

ARGEN冒皿EN R巳LAc重oN A LA CAPAc皿αoN EN pLANⅡⅡCAαON,

ORDENA蘭Ⅲ卦町O Y SEGURIDAD PROMOVIDO POR MANCOMUNASA Y

払FUNDAqoN ONWARD.

El~ "con町a盃eras y coxpafieros conc��ﾆW2�W8ｵV��F�7��6�6�6��FR�W7FVFW2�ﾆ�

lectura y aprobacich del orden del dia de la sesi6n".

Por secretaria se informa que se aprueba el orden del dia solicitade por el sefior alcalde y se

iuserta en el sexto punto.

富BRcmo: A細田O喰Ac暮らN DEL Acm DE払sEs工eN DEL 27 DE FおRRERO DEL

ANo 2024.

El~ "conxpa丘ems y co叫pafieras conc��ﾆW2�W7F����F�7��6�6�6��FR�W7FVFW2�ﾆ�

aprobaci6n dd acta de la sesich del 27 de febrco del 2024, lo cual solicito su aprobaci6n”.

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n:

/ Sefiora vioe血aldesa Regina Aharez, "aprめade”.

/ Se丘or coflc車v wiison Boh6rquez, "aprchado".

/ sefior conc車v Edgar cuvi, "aprobade”.

/ Sefior conc車v Luis Rod轟guez, "aprobade".

/ Sefiora co垂心Leydi san(血ez, "aprobado".

/ Se缶or conc車v Aめerto shiguango, ``aprobado".

/ Sefiora concgiv pacha vargas, "aprobade”.

/ Aucalde de Tcm, abogado Jiny Reyes,��'7FV�6吐���

EI sefior alcalde: "h4gase constar血abstenci6n sefiora secnetaria en vista de que no participe

en la sesi6n antrfu per cu如o t血u un delegacich que cu『plir en Angentina��



丁岳NÅ
Aicaldla de la DlcNiDAD

Por Secretaria General se infoma que se aprucha el acta por unanimidad sin ningun

dbservaci6n, suscribe la血sma la sefiora Re由賂Alvarez, quien actu6 en la sesi6n anterior

como alcaldesa subrogante.

c両ⅡO
宣NSⅡⅢJC重〇時Y
REcONOcⅢⅡ田N冒O　``M圏Nc量eN DE mNOR欝S冒UDⅡiN富Ⅲ　MONSE舟OR

ⅢL宣O:朝子DE LA
§耳S工面MO Y
CtⅡⅢⅢA;蘭画:Y:p葛職STA
掛買〕ONOCⅢⅢ唖
MEMO DE甲田皿01 DB MÅRzO DE 2024.

Conceiala Sisa Var捌s: "muchas gracias sefior alcalde, conpafieros conc匂ales, directores,

coordinadores, buenas tardes, como presidenta de la conrisi6n de Turismo y Cultura, en

conjunto con血is conxpaaeros concejales, el co『pa丘ero Wilson Bohdrquez como primer

vocal, el compafiero Luis Rodriguez como segundo vocal, fueron pardcipes los demds

compafieros conc��ﾆW2���ﾆ�2�6XｷV�&W2�F�&V7F�&W2ﾂ��V坊觚2�踟2�&���Vﾖ友芳��V��匁f�&ﾖR��&Wf役

lo cual ta血ui血quiero dar a conocer que antes de que nos presenten el informe se emiti6 a

cada un de las entidades con anticipaci6n para que sean pa血cipes de las condecoraciones

en diferentes entidades, lo cual como co血isich hemos resuelto; sugiero a la Secretaria

Gener血de le蘭a los a競iculos".

Por Secretaria Gened se procede a dar lectun de lo solicitade per la sefrorita conc��ﾆ�
"PRⅢⅢiRA R巴FORMA A LA ORDENANZA SUSTITUⅢVA QUE NORMA EL

PRoCEDn4IEro PARA RA EN�t��DR�6�DT6�$�6ﾆ�W8��

REcONOCIMIENTO EN EL CANTON RNA" con la fin狐dad de dar cunplimiento al

articulo 12 que dice: Condecoracich "Dolores血tringo", "Se otongafa previo informe de la

Direcci6n de Desarrono Social del Gobiemo Aut6nomo Descentra虹zade Municipal de

Tena, a quienes han sobresahde y demostrade un invalorable trabajo en defensa de los

derechos de la mujer y la fa血血en el cant6n Tena, garantizando su protecci6n,

rreivindicaci6n y el de sus onganizaciones: asi como por su trabajo y dedicaci6n; y, se han

constituide en si血ulo y g‘emplo para la sociedad. Esta condecoraci6n se inapondねel Dia

血ternacional de la Mujer".

Conceial Sisa Var捌s: "muchas gracias, con lo expuesto hemos considerade los compa缶eros

concejales aprchar a 3 persons los cuales, si cunaplen con los requisitos mencionados, la

se患ora, Hilda Tarcha L6pez Barrionuevo, suscrito por el presidente de Puerto Napo, de la

misma manera la sefiora Eisa Jt- Cerda Andy, suscrito per la sefiora presidenta del

Conc匂o Consu帖vo de Proteccich de Derechos de Tena, de la nrisma manera la se充ora lnds

Jane血Avnes Flores, suscrito por el presidene de Chonta Punta, Roy Robles.



iTENA

En sesi6n ex億aordinaria de la Comisi6n Pemanente de Turismo y Cultura, del dia mi缶coles

28 de febrero del afro dos inn veintiouatro se procedi6 al an各lisis y tratamiento de los infomes

de las postulaciones a las condecoraciones: al�ﾖW&友�ﾇ6GGV6柳��ﾈ�ぢM鉦to Educativo”,

"Dolores In血ago” y reconocimiento "Menci6n de honor estudiantil Mouse丘or Juno

Parisse” confome los doumentos remitidos mediante memorando Nro. GADMT-DSG-

2024巾071-M de柁cha 26 de危b重αo de 2024.

Suge血al Conc匂o Mu血dp血:

Aprobar la Condecoraci6n al Mdito Insdtucional a los 97 funcionarios constantes en el

informe tecnico N° 016 GADMT DA UOT田2024 cONZ坊CORAc露N AL M庇JTO

HⅥ;HTU織り州AL de fecha 24 de enero del 2024, suschto per la Dra. Maria del Carmen

Zurita Vaca chaHsta de Talento Humano e血g. Magaly Pefialosa Coordinadora de la

Unidad Operativa de Talento Humano.

con-OAuroNOMODEscENTRALlzADo 
M賀)N重CⅡ)AしDE富田NA 

CoNDEcoRAaoNALMERToENSTrmaoNAL 

N 0 妊Xﾝy68�4DT�4��REGIME �4�薀妊��

A 披�D 

1 �4�4$､�4�薀��ﾄDU�$�$44簸腑$D%(ｼ､4�4D%DT���LOS巳P ���

2 妊�$T43�d腑TDU4�%$�ﾄ�4�4Tﾅ乃4�dﾔ4��E4R�LOSEP ��b�
COD重GOD巳 TRABAJO ����

3 �5TU%��T$�$U$�2�LOSEP �2�

4 乃ﾕ�$U4��T$ﾆﾆ4��DTDW6�&ﾖ�ﾄ��$�V0o��LOSEP ���
COMPET重TIV工DAD-EMPUDEPRO �4�杯�R�E$�$�､��7 

5 杯�(�U$蔬�UD���U44T薤$�ﾄ弗�D�Tﾔ8ud�ﾂ�DUD$���LOSBP 偬C��

CODIGODE TRABAJO 鼎"�

TOTAL 剴途�

Entregar la condecoraci6n al m鉦to educadvo dnicamente a los docentes que cumplen 25,

30 y 35 afros de servicio, en un total de 34 maestros obtenidos del Hstado remitido por par[e

del Ing. Bladimir Tapia, Director Dis血tal de Educaci6n 15DOI seg血Oficio Nro.

MINEDUC-CZ2-1 5DO 1 -20240506-0 de fecha 23 de febrero de 2024, conforme lo siguiente:

NO 比�*�$U2�NOREREDELAENSTrmcloNEDucATrvA ��踟4DR�4U%i|､8���

1 簸ﾄt�ﾔU$4$IjE4ﾔ�4�2�4�$�舩��uNIDADEDUGATrvAEL重c工ooしALLApROA杓O �#T�踟2�

2 錨�$t�54慰еT�舩��ﾄT��$D�$�ﾔ�4%(���uNIDADBDucA皿NAqoNALMSAHUALL重 �#T�踟2�

3 �4因DuT�舩�Tﾘ*��DT��$�X�?�64��uMDADEDucrmvAcOMUNⅡ触 �#T�踟2�ⅡヾTERCULTURALBILING廿EJÅCⅡ寸TO 

COLLAHUAZO 



1 4 妖�ﾄﾄW4$��ﾈﾔ��+X����EscuE払DE言DucAc工oN鼠As重cAGENERALELoy �#T��2�

HE則Mn皿 ��ﾄd�$��

5 �%$U$�d�$t�54��UN重DADEDUCA冒ⅣAⅢSCOMS工ONALMONSENOR �#T�踟2�
重NBS 蛮��uﾔ番ﾈud蔔7�ﾔ�U"�

6 �$�ﾔ�5$�$�ﾄ比�4�$ﾄ�2�uNIDADEDucATIVAFlscoNmsloNALMONSENOR �#T�踟2�
重VAN 蛮��uﾖﾖ�7��汎ﾄU"�

7 �$�U$�$T�ﾔ�薺Tﾂ�uN重DADEDucA皿HscoMs○○NALMONSENOR �#T�踟2�
ALFREDO 番�因Dﾔﾈ��蔟5�汎ﾄU"�

8 �4越�uT�舩�965$D��uNIDADEDucATrvAFlscormsloNALpcEIpADRE �#T�踟2�
FRANCISCOAN重BAL 番�%DT臈U$��腑U｢�

9 �4�ZW､�$4�%(���t�4R�u$$t�$飛�uN宣DAD田DucA皿FM∫uANAARTEAGA �#T�踟2�

10 �%T$靖D�%$W4$ﾄ�FﾘuU"�uﾔ�d廼"�uNⅡ〕ADEDucAT皿∫OsEpBLAEz �#T�踟2�

11 ��wX�ﾄ�$�ﾔ(���Y��4�$$ﾂ�uN重DADEDucA皿F賞scoMs工oNALsAN �#T�踟2�
FRANCISCOJAVⅡ王R 

12 �4�duT4�D髭T����uN重DAD言DUGA皿HscoM工s重oNALsAN �#T�踟2�
NmE�､Rﾒ�FRANCISCO山MER 

13 �4��4T4�TU%$U$��THu比t�､�ﾄ��UNIDADEDUCAT量VAHSCOMS工ONALSANJOSB �#T�踟2�

14 盃$YZTu$Td�ﾈutW�����D�8柮�urmADEDucATrvANAaoNALTENA �#T���2�

15 備$d�4X+T比D�ｨudT膓｢�$�4汎ﾄ��uunADEDucATrvAELlclooLALLApROANo �3T�踟2�

16 売妊�ﾄt���D�､�$tR�uNIDADEDucrmvAFlscoMlsloNALMONSENOR �3��踟2�
ENR工QUE 番��ﾔﾈ��踟7�蕚U"�

17 �4�ﾅd�d�ﾄﾄ�D�uR��unDADEDuCIATrvAFISCoNmsloNALMONSENoR �3��踟2�
WILMERDOMⅢNGO 番���番ﾈ��蔟5�汎ﾄY�ﾂ�

18 盃TU%$%$�XutU｢�uNIDADEDucATrvAFlscoMsloNALMONSENOR �3��踟2�
LOURDESSONALI 番��fﾄﾄT蔔7�ﾄﾄﾄU"�

19 ��腮��ﾅd�$�F�V9ZR�uNIDADEDucATrvAcAELosTous �3��踟2�
BNGRAC工A �)'�DT膵u慰��

20 杯�W､���;���E(ﾔ��B�uNDADEDucATrvAFMMONSENOREMILlo �3��踟2�
CECCO 

21 疋��$�4U$D��ﾄ�4��4�$ﾄ�2�CEC重BDOMINGOANDIALVARADO �3��踟2�

22 俵%d比��4�ﾕ��X�ｸ�ｲ�uNIDADEDuCIATrvAFlscoNmsloNALsAI �3��踟2�
HER量BERTO 覇$��4�44��d廼"�

23 ��t�'�t�&6ﾄ�tV�6�D��uNIDADEDucAT皿HscoMⅡs重oNALEHERMANO �3��踟2�
M巳RCEDES 番uTTﾂ�

24 �4�蕚�%D泌$�$ﾄU4$蕚��uNIDADEDucATrvAFlscoMsloNALEHER~o �3��踟2�
DELOSÅNGBLES 番uTTﾂ�



25 疋疋U�汎�����ﾄ�5$��UNIDADEDUCATIVAFISCOMSIONALEHERMÅNO �3��踟2�
BLv孤 匪�盃TTﾂ�

26 ��腑汎��U､$T�E(ﾔ��$ﾄ��4��uECIBENTILLACTADEPAUsrHyACu �3T�踟2�

27 �4因DuT�舩�4U$D�TﾄD����4%2�uEc量BⅡヾTI皿恥D田恥us皿cu �3T�踟2�

28 ��5U(�ｸ�ｵ4�ﾄuTU$���TD�B�uNIDADEDucATrvAFlscoNEsloNALMONSENoR �3T�踟2�
重RALm 昧D��ﾖﾇ蔟5�汎ﾄU"�

29 廼44�$�%d汎ﾄT��謾�%D��uNEDADEDucIATrvAFlscoMsloNALMONSENOR �3T�踟2�
ROGER 昧D��ﾘuR���蔟5�汎ﾄU"�

30 ��ﾅD�ﾕ$�蔬�ﾅD�ﾕ$�蔗�uNIDADEDucA皿F重scoM工s○○NALEHBRMÅNO �3T�踟2�
JOSEVICENTE 蛮uTuT$ﾂ�

31 汎$DU4ﾘ��%X�､ﾕ(����uNIDADEDUGAT皿F重scoMs重oNALEHERMANO �3T�踟2�
MÅRLENE 番uTTﾂ�

32 ���､ﾙ��ﾔ�$�tﾄ�E�2�UNDADEDUCATⅣAFISCOMSIONALEHERMANO �3T�踟2�
EMER工船 番盃TTﾂ�

33 疋��ZTt��4�4W､D�i�韮��ﾄT､�胼$��UNIDADEDUCAT皿NAc○○NALTENA �3T�踟2�

34 ���d�ﾔ�$�荀��ﾔR��ﾅUD�$4��uNIDADEDucA皿NAc重oNALTENA �3T�踟2�

Aprobar la condecoraci6n Dolores Intriago a las siguientes postulaciones:
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Conceial Luis Rodri圃場z:旬ue皿謎tardes sefior alcalde, compa丘eros concejales, asesores,

directores, coordinadores, estimada anriga de la zonal de educaci6n, medios de

comunicaci6n, luego de este ants exhausdvo, las condecoraciones que se un aprchar

apoyo la moci6n de la compafiera Sisa Vangas”.

Au existir el apoyo a la mocich co±ente, el sefior alcalde diapone se proceda a tomar

votacich de la moci6n presentada por la concejala Sisa Vangas.

Procede por Secretaria General a tomar votaci6n:

v' sefiora vicealcaldesa Regina Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or conc匂al w組son Bch6rquez, "apoyo la moci6n”.

/ sefior concejal Edgar Cuvi, "apoyo la mod6n”.

/ Sefior concejal Luis Rodrigucz, "apoyo la moci6n”.

/ sefiora concejala Leydi Sinchez, "apoyo la mocich”.

/ Sefior conc��ﾂ��ﾖﾖ��6�wV�誚��&������&��ﾖ�6吐��も

/ Sefiora concq‘ala Pacha Va喝as, "apoyo la moci6n".

/ Arcalde de Tena, abogade Jimmy Reyes, "apoyo la moci6n”

Por secretaria se informa que se aprueba la mocich por unani血dad.

EL CONCおJO M[UN重CⅡ'AL

RESOLV量O

PRnmo: Aprobar la condecoraci6n al "M証to L±onal” de　97　servidores

municipales que oumplen 5, 10, 15, 20, 25, 30, 35 y 40 a丘os, en aphcacich al articulo 6 de la

pRrmRA REFOFRA A LA ORDENAVZA susTrTUTrvA Qun NORRA EL

pRocEDIMIENTO pAin　LA ENTREGA DE cONDEcORAcloNEs y

RECONOCIMIENTOS EN EL CANT6N ENA, con el siguiente detalle y n6nrina

a句皿岨.

GOBI各RNOAU丁eNOMOD各sc岳N丁RAしi 兒ADO 

鵬UNiclpAしD各丁重NA 

coND各cORAcieNAし調亡Ri丁OINS丁I丁ucioNA｣ 

N 禰ｧ��ｨ蒿Hｨ蓙6ﾄ��R巨GiM且N �4��)ｦ妊��

1 妊�$T66躍腥ｹ�DU4�%$�+Z4�4�4��5仍�4���4��しOSEP ��b�

CODiGODE 丁RABAJO ����

2 �5TU%��ｹ�$�$U$�2�｣OSEP �2�

3 仍�ﾕ�$U4��T(+V�4�8ﾔTDU4�%$�8+T��$�T9)､錨��しOSEP ���

CODIGOD巨 途�
COMPE丁i丁IVIDAD �)･$�$�､��

｣OSEP ����
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SEGUNDO: Aprobar la condecoraci6n al "Mdito Educativo” de los docentes que oumplen

25, 30 y 35 afros de servicio, en un total de 34 maestros, en aplicaci6n al artioulo 8 de la

PFRERA REFORMA A RA ORDENANZA SuSTITUTrvA QUE NORMA EL
PROCED皿ⅢENTO PARA LA ENTREGA DE CONDECORACIONES Y

RBCONOC皿ⅢENTOS EN EL CANTON TBNA, con d si即ie皿te de協調e.

CONDECORAC16NALMERITOEDuCATIVO 劔 

NO 比�%(ｨ�2�NO調BR巨D王リ1INS丁i丁UcloN且DUcA丁ivA ��免�4DR�8ｦU'f�6ﾆ��

1 琵4t�ﾔU$4THｹ�4ﾔ�4�2�4�$�舩��UNIDADEDUCATIVAELIcioOLALLAPROA内O �#T�踟2�

2 錨�$t�54�uT�舩��4T��$D�$�8ｨ�$飛�UNiDAD巨DUCA丁ivANACIONAしMISAHUA｣｣I �#T�>��2�

3 �4�uT�舩�Tﾔ$��)､T��$�Z4d披�uNIDAD巨DucA丁lvAcoMUNi鵬RiA �#T�>��2�IN丁巨RCU｣丁URA｣Bi｣INGUEJACIN丁O 

COLLAHUAZO 
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34 ���d�ﾔ�$�荀�蛮ｹ���+UY)､�$4��UNIDADEDUCATIVANACIONALTENA �3Y>��2�

TERCERO: Aprobar la Condecoraci6n�F��&W8ﾈﾇG&��v��つ�6��&�6R���ﾆ��FWFVﾖ匁�F��V��Vﾀ

a虹iculo 12 de la PRIMERA REFORMA A LA ORDENANZA SUSⅡTUTIVA QU田

NOFRA EL PROCEDHMHNTO PARA LA ENTREGA DE CONDECORACIONES Y

RECONOCIMHNTOS EN EL CANTON TENA. Distincich que se entregara 3 mujeres del

cant6n Tena, con el siguiente detalle.

N○○ 比��%(ｦU5���f�+Z4妊�2�c巨DU｣A ��$���咼�)ｨｦR�

1 �4Y>��$��ﾄD�D�$4汎�ﾄ��U｢�1500017189 �4�4T�6��D�T9)､�(+TT��PRESIDEN丁ED巨｣GAD 

BARRIONU巨VO 儕ARR○○UIA｣RURA｣D巨PU巨R丁O 

NAPO. 

2 �4Y>��$�Tﾅ4�･T���4U$D��1500576473 ��62�&�6柳8ｹ�$D��(ｹ�4妊T馥��

DE｣CONSEJOCONSU｣丁IVODE 

MUJERESD巨しCONS巨JODE 

ANDY 儕RO丁巨CcioNDEDER巨CHOSD巨 

丁巨NA. 

3 �4Y>��$�比W4､�膓D��d汎W2�1500112832 �4T蔟%$�$�$U%D�$�$ﾄU2�

R巨YNOPREsiD巨N丁巨D巨しGAD 

PARROQUIA｣RURA｣DECHON丁A 

FしOR巨S 儕UN鵬. 

CUAR冒O: Ap重bb狐el重ec○nod皿ie調○ ``Menden de ho皿o重es調di迫田皿o調疏o章Ju止o

Parisse” en un total de 50 abanderados del Pabell6n Nacional, que pertenecen al cant6n Tena,

c○皿め血e el勝也do a句mto en a O宜do N調. MⅡ寸巳DUC-CZ2-15Dol-2023-2847-0; en

aplicaci6n al artioulo 14 de la PRRERA REFOERA A LA ORDENANZA SUSTITUTrvA
QUE NORMA EL PROCEDⅢEN冒O PARA LA　巳NTR巳GA D巳

COND巳CORAC工ONES Y RECONOCⅢ重ENTOS EN EL CANTON TENA.

QUITO: Declarar la presente Resoluci6n con el caracter de urgente, para su tねmite

心血ediato.

ou量N冒O: AU冒OR重zAR AL sE村OR A鵬ALDE AおOGA関∫皿皿Ⅶy REyE§.

su§cR量BA EL αcONVEN調DE coomαeN ⅡⅧⅡNS軍帽uc重oNAL CON

EL hrmsTERTO DE EDucAcloN cOOEDENAcl6N ZONAL 2����ﾅ$��ﾄ�

Ⅱヾ冒ERVENc○○N EN　Ⅲ町歌AES冒Ruc冒皿　ED廿cA冒ⅣA. cON調RM丑　EL

IroRRE TFrmco Nmo. oio.A.A.2o24. pusro EN coNoclRENTo

hrmlANE h��o. GADRT_A_2o24~h���DR�dT4�����DP
MÅRZO DE 2024.

Ingeniero Javier Pozo Asesor de Alcaldia: sefior alcalde, sefiores concejales, directores y

ciudadanfa, bueus tardes, se五〇r alcalde siendo de cmocimiento del Conc匂o Munidpal

durante la formuhci6n del presupuesto fiscal 2024, se estal)leci6 un monto de $180,OcO.00;

destinade para tender varios requerimientos formulados per las Unidades Eduntius del
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cant6n Tena, que hasta el 2 de octubre del a丘o 2023 tuvimos un total de 83 pedidos que

fueron canahados a traves del Gchiemo Muldpal los cuales fueron sodalizados por la

direcci6n Dist血al de Educacich en tres reuniones de trabajo mantenidas con la Secretaria

Tecnica de Planificacich, la Direcci6n de Desarollo y Obras P的licas, asesoria de alcaldia

y el equipo tecnico de la direccich Distrital, en funci6n de lo que establece.

Dentro de las co皿耽tencias exdusivas del GAD Municipal en virtnd del A九55 literal g) del

COOTAD, se encuntra el de: Tfanificar, cons血u y mantener la infraestructun fisica y los

equipamientos de los espacios pfめncos desdnados al desamollo social, cultural y dcportivo,

de acuerde con la ley. Previa autorizaci6n del ente rector de la politica prmca, a traves de

convenio, los gchiemos aut6m- descentr虹zados municipales podr血construir y

mantener infraestructura fisica y los equipamientos de salnd y educaci6n, en su jurisdicci6n

teritorial.

Luego de haberse priorizade la Direcci6n Dis血tal de Educacich ren血e un priorizaci6n de

10 unidades eduntivas, sin e血oargo, el presupuesto ref-cial establecide sobrapasaba el

-to que se tenia contea画ado en el presupuesto fiscal 2024, por lo que se debi6 hacer una

segunda priorizaci6n en funcich del techo presupuestario estわlecide, habichdese definide

un inversi6n total de $ 1 73.993,34 d6lares para intervencich en c脚tro unidades educativas.

De tote el expcdie鵬e se elator6 el infome correqudiente a travds de la ingeniera, Cecibel

Moreno asesora de alcaldia, el sefior Procurador Sindico, Femando N脆ez y la ingeniera

Paola Alba, directora de Planificaci6n, emitiendo las factibindades correspondientes, en base

a eso se present6 el convenio para que pueda ser autorizade por el Concejo Municipal para

la suschpcich a traves de la alcaldia sefior alcalde”.

EI se丘or alcake Jinv耽ves:��V妨&���w&�FV6W"�ﾆ���&W6V�6R�FR�ﾆ��ﾖ�v�7FW"�&Vﾆ6��F����ﾀ

coordinadora zonal de Educacich 2, que nos ayude con su intervenci6n”.

Magister~ "muchas gracias sefior alcalde, sefiora
vicealcaldesa, s鏡iores conccjales, directores, coordinadores, funcionarios del GAD

Municipal de Te皿y ciudada血a en general, en primer lugar agradecerle se魚or alcalde,

sefiores concq’ales por el eapaao que nos han dads como nrinistcho de educaci6n, nosotros

realmente vemas el compro血iso de la alcaldia del canton tena en el inbito eduntivo, si bien

es cierto las neoesidades en el a血ro educativo son muchas de hecho en el distro 15Dol, en

el cual confoma en cantch Tena, tenemos mas de 259 unidades educatives que

hist6ricanente ham side desatendidas en canto al manteninriento de su infraestructun

escolar, ahora la Aucaldia de Tcna en coordinacich con el Ministerio de Educaci6n vamos a

poder llevar bueus noticias a tos nifios y j6venes de nuestras instituciones eduntius que se

han priorizado gracias a los tecnicos, mds a雌de las necesidades queremos agradecerles a

no血fue de los ni正os por el apoyo, Qjala sea aprobade para la coordinaci6n y predisposici6n

de la Aucaldia, sabemos que cm estos rubros vamos a poder oumplir con las necesidades de

los n過os y j6vhmes, agradecer su buena prediaposicich y dedrles como Ministerio de

Educaci6n estamos prestos apeyar en todo per el bienestar de los j6venes de nuestro canton".

El~"esta alcaldia, este Concejo Municipal, van a promover
siempre el坤o en unidad y -comunidad, - si bien es cierto la Constituci6n mos

establece las conprcncias, pero al momento de servir a la
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ni limites, este es el pensa血e皿o de esta instituci6n de los compa丘eros concejales de quien

boy es representane de esta insdtuci6n, y recibinos semana血ente aqui a los maestros, a bs

estudiantes, a los padres de fa血血a, que chaman per un atenci6n, la situacich econ6mica no

da para oubrir lo que hace a岳os atrds no pudieron cunxplir, queremos poner un granite de

arena pese a no sex nuestra co『petench queremos ta血i血de formas coordinada mediante

convenio apoyar a la edunci6n, vamos a intervenir sefiora directora en la Unidad Eduntiva

Maxi血hano Spiller con un monto elevate, asi como ta血癌h en la Unidad Educativa Jun

XXⅡ工, con un techado, la un de atencicn prioritaria y la otra atenci6n de mds de nil

estudiantes, invertir en educacich es invertir en progreso asi que nuestro compronho lo

segunemos haciende de forma permanente para que nuestra nifiez y juventnd pueda

prapararse de forma integral en condiciones rea血ente que favorezcan a su fomacich y

seguiremos su血ando esfucmzos, luego de tener los votos faverables de este seno de Conc匂o

podremos susc励u de forma p請膿ca este convenio, muchas gracias”.

Conceial Luis Rodri鰹ez: "quico iniciar飼腹tande a todos fas compaficros conc��ﾆW2��VP

nos unimos a este gran reto de la educaci6n, al ingeniero Javier Pozo, directores,

coordinadores, a usted Magiv Bel血Tapia, per que hizo memoria y record6 lo que

Capirona necesita, compafi徴os ro se olviden el tema del agua, en virtud de ello autorizo el

co孤venio''.

Conceial An鳩rto Shi-go: "en verdad el co叫pa丘ero Luis Rodriguez se expresa con

mucha reahdad la educaci6n es muy importaute para que un pueblo desarrolle y por eso es

que los siete concejales bemos decidide apoya血es, necesitamos que la educaci6n siga delante

a pesar de enos sefior alcalde hay que pnorrm en las insdtuciones no ouentan con agua, hay

que priorfu, como docente que soy estoy muy orgulloso de este convenio, apoyar per que

la educaci6n es lo m衣inxportante, apoyo la moci6n del co叫pafiero Luis Rodriguez”.

Por diaposicich del sefior alcalde se procede a tomar votacich de la mocich presentada per

la primera autoridnd del cant血.

/ Sefiora vicealcaldesa Reg血a Alvarez, "apoyo la moci6n”.

/ Se丘or concejal Wnson Boh6rquez, "apoyo la moci6n”.

/ Sefior concejal Edgar 〇品, "apoyo la moci6n''.

/ Se負or conc��ﾂ�ﾇV�2�&�v揚｢ﾂ�&�����ﾆ��ﾖ�6吐��も

/ Se魚ora conc匂ala Leydi Sinchez, ``apoyo la mocich”.

/ Sefior conc匂al Amerto Shiguango, `くapoyo mi moci6n”.

/ sefiora concQjala pacha vargas, "apeyo la moci6n”.

/ Aucalde de Tena, abogado Jimmy Reyes,������ﾆ��ﾖ�6吐���

Per secretaria se informa que se aprueba la mocich por unanimidad.

EL CONCEJO M｢UN重CⅡ〕AL

RESOLⅥ0
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PRⅢmo: Autorizar al abogado Jimmy Reyes alcalde del cant6n Tena, la suscripci6n del

"Convenio de Coaperacich血舵rinsdtucional con el Ministedo de Eduncich Coordinaci6n

Zed 2", para la intervencich en infねestructun educativa; de conformidad con el infome

No. 010-A-A-2024 y en apha6n al arti脚lo 55 literal g) del C6digo Onginico de

Onganizaci6n Territorial, Autono血a y Descentr狐zaci6n.

SEGUNDO: Declarar la presente resoluci6n con el carrfu de urgente para su trinte

irmediato.

sEX冒O: cONOcⅢⅢBN冒O DE LAs AC冒量vⅡ)AD欝s R且AL重zADAs　脚R EL

SENoR ALCA工DE. EL ABOGADO. ⅡMMY REus. EN RA REptⅢLICA DEA細叫
ORDENARENTO Y SEGURIDAD PROMOVIDO POR hENCohENASA Y LA

Ⅲ岬膿D.

EI se丘or alcalde Ji-v Roves: "quiero en este punto, por reapeto al cantch y al Conc��

Municipal, hacer refincia a la gira de capacitaci6n desamnade en Argentina del 26 al 29

de febrero, en donde tuve la Qportunidad de representar como alcalde y presidente de

MANCOMUNASA, este evento desarronado en Argentina fue financiada per el

hENCOMUNASA y obviamente provoco la presencia de los alcaldes de nuestra provincia

y Pastaza, al req光cto debo indi∽重les compa丘eros concejales, tuvimos varias reuniones para

evalun el trahajo, de igual manera en el atito de la planificaci6n de la ciudad de Argentina

y lo propio ta血uch en el a血ro de seguridad, visitande la ciuded de San Isidro, en el tema

de planificacich se anaHz6 temas inportantes de uめanismo en aqueno debemos trabajar

mucho para que nuestra ciudad guards estindares que son necesarios para que seamos un

ciudad competitiva, seamos un ciudad acogedora y sdi tote potenciemos nuestras

hab並dad y bondades que tiene nuesm cantch. Argentina se ha destacade en el tema de

desarrollo y sosteninriento es dedr, desarrouo sostenible, boy tote proyecto debe gundar

esa amonia entre la naturaleza y la parte arquitect6nica, Argentina es un ciudad que ha

trahajade en el tema de aめorizaci6n, avenidas que denen細oles y han logrado contrarrestar

el ca血io chitico; en el atito de seguridad visitanos San tsidro, es una ciudad igual a la

nuestra en el tema de seguridad i血ciaron como nosotros con 5 camaras y ahora tienen

a血ededor de nil doscientos puntos estrateScos de chmaras, para tener seguridad en el tema

de la recolecci6n de basuras y otros teus, es inHrortante tener un plan para m��&�"���躔W7G&�

ciudad, hay que priorizar el tema de seguridad para que haya paz, fina血ente quiero indicarle

a los se丘ores directores coordinadores, 1a fimdacich ONWARD, que mos capacit6 nos ha

favorecide con a血ededor de 20 becas para poder hacer capacitaciones a travds de via

telem組ca y poder instruir al equipo asesor, que flos pemita que no solamente el alcalde

s印a si no todos los demds co皿pafieros, muchas gradas coⅢpafieros esa es la informaci6n

que les pueda conpartir, agradecerles per hab-e cedido en estos dias de licencia, la
municipalidad no egreso ning血dpo de dinero en esta capacitacich si no mas bien el

consorcio de Municipios, MAVCOMENASA, gracias compafieros”.
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Concluido el orden del dia, sin tener mds puntos que tratar; siende las 16H38 minutos el

sefior alcalde declara clausurada la sesi6n y fi- 1a presente acta, para coustancia

juntamente con la directora de Secretaria General; que CERTIFICA.

Te皿a, 05 de皿紬zo de 2024.

DBL cÅN冒eN冒田NA


